

2.4.2014

Miesbach & Umgeb



Es wird doch gebaut Der Fritz-Freund-Park in Miesbach soll wieder belebt werden – darin ist man sich bei der Interessengemeinschaft (IG) zur Erhaltung der Grünfläche einig. Zusammen mit Parsberger Kindergartenkindern wurden Nistkästen für den Park gebastelt – nach dem Motto: Im Fritz-Freund-

Park-Park wird nun doch gebaut, aber nur Nistkästen. Damit will die IG den Kindern nicht nur die Natur näher bringen, wie Sprecher Marinus Bracher sagt: „Wir wollen den Park wieder im Bewusstsein der Miesbacher verankern. Alle Miesbacher sollen von diesem Juwel am Harzberg profitieren.“ Dazu sind weitere Aktionen geplant. DDY / FOTO: AL